
    
COMUNE DI NOVARA

Consiglio Comunale

PARTITO DEMOCRATICO

INTERROGAZIONE

Premesso che

 La vicenda del Teatro Coccia è oggetto di discussione da oltre un anno e che i dati 
dimostrano notevoli criticità

 che il gruppo del pd ha fatto numerosi accessi agli atti
 nel consiglio comunale di marzo 2019 sono state approvate le linee di indirizzo per 

il cda della fondazione coccia
 che tali linee a nostro giudizio sono troppo dettagliate, ma non esaustive per 

risolvere la situazione

considerato che

 la trasparenza è fondamentale per poter analizzare la situazione

 ancora nell’ultimo accesso agli atti però diversi atti sono stati omessi nella 
trasmissione della documentazione

si interroga il Sindaco e la Giunta per sapere

 per sapere per quali motivi si continua a rendere difficile l’analisi della situazione

 se si ha contezza del fatto che senza la più totale trasparenza né il cda né i 
consiglieri potranno risolvere la situazione

Si chiede per la codesta interrogazione risposta orale e scritta

per  il gruppo del Partito Democratico 
Sara Paladini, Andrea Ballarè, Emanuela Allegra, Elia Impaloni, Pirovano Rossano, Tino 
Zampogna

Novara, 9 aprile 2019


